



関台だより

平成31年1月31日発行
第14号(2月号)
発行者 校長 相原 雄三

教育目標 ○よく考えてやりぬこう ○なかよく助け合おう ○つよい心とからだをつくろう

風邪を吹き飛ばせ！ 関台っ子

副校長 田村 孝夫

風邪が流行する季節となりましたが、ウイルスは「寒さ」ではなく、「乾燥」で活性化するそうです。ニュースで報じられているように、全国的にインフルエンザが猛威を振るっており、本校でもインフルエンザによる出席停止の児童が増えつつあります。区内小学校も同様で、多くの学校で学級閉鎖となっています。しばらくの間は健康管理に特段のご配慮をお願いします。

先日、葉を落として寒そうに立っている校庭の木々に近づいてみると、それぞれの木の枝に冬芽が育っているのに驚きました。桜の枝の先にあるかすかに膨らみかけた蕾を見ると、ホッとした温もりを感じました。

さて、関台小では、毎月16日を「元気・換気・100%記念日」としています。これは、4月に校長先生の「換気をしっかりやりましょう」という掛け声のもとに、校舎内の窓がすべて開いて気持ちのよい風が吹き込んだ日にちなんで、記念日として位置付けています。

関台小では、暑い日、寒い日に関係なく換気を全学級で徹底しています。特に冬場は、「空気を入れかえて、ウイルスの密度を薄くする」「喉の乾燥を防いで、風邪を予防する」などの理由から、1校時終了ごとに1回5分間は窓を開けるように心がけています。

3学期になり、教室内では暖房がついていて暖かいのですが、外との寒暖の差で「外で遊びたくない」という児童も見られるようになりました。

先週、職員室にいと校庭から「1・2・3・4・・・5・6・7・8」と全校に聞こえるような大きな声で体育の準備体操をしている1年生の声が飛び込んできました。その後続いて校長室の前のベランダから「元気があっていいよ」という校長先生の声が聞こえてきました。さらに、それに負けじと、1年生の大きな声が校舎内に響き渡り、全校の児童に元気を注入していました。

2月は、3回目の「あいさつ月間」が始まります。風邪を吹き飛ばすような元気で大きな挨拶を全校の児童がしてくれることを期待しています。

2月行事予定表(20日)

日	曜	行 事	SC来校日	放課後遊び
1	金	委員会活動⑩		
2	土	(こども広場)		
3	日	(こども広場)		
4	月	全校朝会		
5	火	安全指導・学習教室④	◆	○
6	水	4時間授業		
7	木	体育朝会(高)・新1年保護者会	◇	
8	金	クラブ活動⑩		
9	土	(こども広場)		
10	日	(こども広場)		
11	月	建国記念の日(こども広場)		
12	火	関台キッズ⑪・学習教室⑤		○
13	水		◆	
14	木	児童集会⑨・和食の日		○
15	金	クラブ活動⑪・クラブ見学	◇	

16	土	音羽中授業公開日(こども広場)		
17	日	(こども広場)		
18	月	全校朝会・歯磨き週間始		○
19	火	学習教室⑥・植栽(4)	◆	○
20	水			
21	木	植栽予備日・社会科見学(6)	◇	○
22	金	歯磨き週間終・クラブ活動⑫		
23	土	土曜授業公開⑥ 教科の授業地区公開講座		
24	日	(こども広場)		
25	月	全校(音楽)朝会		○
26	火	学習教室⑦・保護者会(高)	◆	
27	水			
28	木	6年生を送る会 お別れ給食会(関台キッズ)	◇	○

※スクールカウンセラー(SC) ◇寺島先生 ◆川島先生

※放課後学習教室は、1・2年希望者の参加です。

※予告なしの避難訓練があります。

思いやりと優しさをもって

第2学年担任 山元 美智子

3学期が始まり寒い日が続いていますが、第一期の快適化工事も無事に終了し、校庭では、元気に遊ぶ子供たちの姿が見られます。また、友達と仲良く遊ぶ子供たちの笑顔は、とても生き生きしています。

遊びに限らず、みんなと仲良く生活するためには、互いに思いやりと優しさをもって接することが大切です。2月は、相手の気持ちを考えた温かい言葉遣いを重点的に指導しながら、笑顔とぬくもりに溢れた学校の雰囲気づくりに努めていきます。

◇ 2月の生活目標 ◇
「みんなと仲良く生活しよう」

教科の地区公開講座について

第2学年担任 原 豊

23日(土)に教科の授業地区公開講座を行います。2校時に1～3年生、3校時に4～6年生が国語科の授業を全学級で公開します。それ以外の時間帯は、他の教科の授業を行います。

今年度最後の学校公開日となりますので、子供たちが主体的に学習する姿をぜひ、ご覧ください。

また、4校時には、PTAの皆様のお力添えで「読み聞かせ活動」が盛んな本校の特色にちなみ、集会室にて、小石川図書館学校支援統括の白木順子氏より、「子供の世界を広げる読書のススめー子供と本をつなぐー」というテーマで講演会を行います。

お忙しいとは存じますが、貴重な機会ですので、是非ご参加くださいますよう宜しくお願いします。

ユニセフ募金の集計結果について

第2学年担任 手塚 奈緒

1月22日(火)、23日(水)の朝の登校時間、代表委員会の子供たちが校門前に立ち、ユニセフ募金を行いました。お昼の放送では、ユニセフ募金の意義や100円でできることなどについて全校の子供たちに説明したり、ポスターを作って呼びかけたりして、一生懸命に取り組んできました。

当日、代表委員会の子供たちが大きな声で募金を呼びかけると、多くの子供たちが募金をしてくれました。ご家庭でもご協力ありがとうございました。

募金の総額 64,463円



学年TOPICS

東京グローバルゲートウェイに行ってきました。

第6学年担任 菅井 歩美

東京グローバルゲートウェイは、今年度、お台場にオープンした英語体験施設です。子供たちは8人一組のチームになり、エージェントと呼ばれる様々な国から来た先生たちと一緒に、英語でミッションに取り組みます。今年度は10月に6年生、1月に5年生がそれぞれ体験に行ってきました。

英語で話しかけられることに、初めのうちは緊張していた子供たちも、体を動かしたり、ハイタッチをしたりして徐々にエージェントと打ち解けてくると、笑顔が見られるようになりました。1日の体験を通して、「エージェントの話がわかった!」「もっと英語で話せるようになりたい!」「言葉がわからなくても、ジェスチャーを使ったらわかってもらえた!」など、様々な声の子供たちから聞こえてきました。これからの英語の学習に生かしてほしいです。



東京の学校見学会の会場校に一挨拶の実践の場として一

副校長 田村 孝夫

東京都教育委員会では、東京都の教員を目指す学生・社会人を対象に、「東京の学校」の様子を知っていただくために、毎年、「東京の学校見学会」を実施しています。その会場校として、東京都教育委員会から依頼があり、2月14日(木)の午後5名程の来校者があり、全学級で授業を公開します。

本校では、4月から「気持ちのよい挨拶ができる子供に育てよう」と、全教職員で取り組んできました。こうした、外部からの来校者にも、しっかりと挨拶ができるようにするための実践の場にもしていきたいと考えています。

